

Suatu studi permulaan tentang distribusi kasus epulis fibromatosa pada pasien yang datang berobat ke sub unit bedah mulut RS. Cipto Mangunkusumo Jakarta pada periode 1980?1985

R. M. Zukarnain A. Moertolo, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=83053&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Latar belakang masalah, berdasarkan pengalaman klinis, penyakit-penyakit dan kelainan yang mengenai jaringan lunak di dalam rongga mulut cukup banyak dijumpai. Akan tetapi penelitian-penelitian di bidang tersebut masih sedikit. Saya merasa tertarik untuk mengadakan penelitian tentang adanya penyakit atau kelainan yang mengenai jaringan lunak di dalam rongga mulut; sedangkan penelitian yang dilakukan juga masih terbatas.

Topik penelitian yang saya pilih disini adalah "Epulis Fibromatosa", karena pada dasarnya masyarakat masih awam tentang kelainan ini sehingga sering datang dengan keluhan yang berkesan suatu "cancer phobi".

Data yang tepat dari prevalensi, Epulis Fibromatosa di Indonesia belum ada. Pada penelitian ini saya ingin memberi gambaran tentang Epulis Fibromatosa pada pasien yang datang berobat ke Sub Unit Bedah Mulut R. S. Cipto Mangurikusumo Jakarta, perbedaan jumlah kasus pada pasien laki-laki dan perempuan, distribusinya berdasarkan lokasi kelainan tersebut didalam rongga mulut Berta jumlah kasus berdasarkan umur pasien.

Masalah.

Bagaimana gambaran penyebaran kasus Epulis Fibromatosa di R.S.Cipto Mangunkusumo Jakarta selama periode tahun 1980-1985 ?

Sub Masalah.

Berapa prosentasi kasus Epulis Fibromatosa pada pasien yang datang berobat ke Sub Unit Bedah Mulut R.S.Cipto-Mangunkusumo Jakarta?

Bagaimana distribusi Epulis Fibromatosa pada pasien laki-laki dan perempuan ?

Bagaimana distribusi Epulis Fibromatosa berdasarkan lokasinya didalam rongga mulut ?

Bagaimana distribusinya Epulis Fibromatosa berdasarkan umur pasien ?

Tujuan Penelitian.

Tujuan Umum, untuk mengetahui distribusi kasus Epulis Fibromatosa pada pasien yang datang berobat ke Sub Unit Bedah Mulut R.S. Cipto Mangunkusumo Jakarta.

Tujuan Khusus, Untuk mendapatkan gambaran penyebaran tentang kasus Epulis Fibromatosa pada pasien yang datang berobat ke Sub Unit Bedah Mulut R.S.Cipto Mangunkusumo Jakarta,perbedaan prosentasi pada pasien laki-laki dan perempuan,distribusinya berdasarkan lokasi epulis di dalam rongga mulut serta distribusinya-berdasarkan umur pasien.

Kegunaan hasil penelitian.

Penelitian ini merupakan penelitian awal dari suatu kelainan jaringan lunak mulut yaitu Epulis Fibromatosa. Dengan melakukan penelitian ini diharapkan diperoleh gambaran tentang prosentasinya, distribusi menurut jenis kelamin, distribusi menurut lokasinya di dalam rongga mulut serta distribusinya menurut umur pasien.

Untuk melakukan penelitian kasus ini pada seluruh masyarakat di Indonesia memerlukan banyak waktu dan cara yang lebih sempurna lagi. Hasil penelitian ini selanjutnya dapat di manfaatkan untuk bahan penyuluhan kepada masyarakat serta tindak lanjut perawatan bagi pasien.

